
ごみ分別説明会 記録 

【日  時】平成２９年１０月２４日（火）午後７時から８時 

【会  場】瑞穂町コミュニティセンター 

【対象地域】瑞穂町 

【出 席 者】４０人＋４名（市職員） 

 

意見・要望などの要旨 回答の要旨 

・肥料袋は何ごみか？ 

 

・粉石鹸の中に入っているスプーンは何ごみか？ 

 

・弁当に入っているスプーンは何ごみか？  

 

・スーパーでもらうポリ袋は何ごみか？ 

 

 

・プチプチは何ごみか？ 

 

 

・ヘアーカラーで使用したラップで水洗いしても汚れが取れないものは何ご

みか？ 

 

・油のボトルは油が取れにくいがどうか？ 

 

・洗って乾燥してから出すように以前言われていたが、今はどうなのか？ 

 

・警告シールはいつから貼るのか？ 

  スピード感をもってやってほしい。 

 

・プラで出してください。 

 

・固形燃料ごみのはずです。容器に記載されているので確認してください。 

  

・固形燃料ごみのはずです。 

 

・プラごみです。袋類はプラごみで出してください。 

 市指定のごみ袋とジップロックだけは例外的に固形燃料ごみとしてくださ

い。 

・緩衝材ですので、プラマーク無しなら、固形燃料です。 

 もしプラマーク付きなら、プラごみです。 

 

・ラップですのでプラごみです。水洗いしても取れない汚れは大丈夫です。 

  

 

・プラごみです。使い切って、水ですすいで、水と切ってもらえば結構です。 

 

・水をサッときってもらえれば結構です。 

 

・まずは皆さんに周知するまで時間を頂きたい。状況をみて、半年後もしく

は１年後には貼るようにしたい。 

 



・ペットボトルでステーションに残されたものは、収集の人に １１月まで

ラベルを剥さなくて良いと言われたがどういうことか？ 

 

・市外から転入して、すぐに警告シールを貼られていたが、市の窓口での説

明時に、きちんと分別指導してほしい。 

 

 

 

・アパートの管理人が、ステーションを設置してはどうか？ 

 

 

 

 

 

 

 

・現在 8割まで剥がれている。もう少し指導し、来年の２、３月からは警告

シールを貼るようにしたい。 

 

・実は転入者は市民課の手続きの後、環境課に来てもらい分別説明をしてい

る。他の町では、固形燃料ごみと生ごみを混ぜたようなものを燃やすごみと

扱っているので、固形燃料の中に生ごみを入れても当然と思っている人もい

る。転入者には説明をしてご理解してもらうのが大切。 

 

・アパートの管理人によって、協力的な人や非協力的な人もいて困っている。 

 もしこのアパートの住人の分別が悪いというのが分かったら、環境課に 

連絡してほしい。環境課から文書などで情報周知する。 

 


